
27/11/2020

Redacción

Mónica Martín de Vidales (Garrigues): «Es
cuestión de tiempo que todas aquéllas que se lo
propongan alcancen las más altas metas en
igualdad de condiciones»

La abogacía no es ajena a las dinámicas sociales. Por ello, y ahora más que nunca, nosotros los letrados y el

resto de la sociedad estamos interesados en conocer cuál es la situación actual de la mujer dentro de la

abogacía.

Preguntamos a Mónica Martín de Vidales, codirectora del departamento mercantil de Garrigues.

Especializada en Derecho Mercantil, fundamentalmente en  temas relacionados con la Contratación Mercantil

en general y con el Derecho Societario y corporativo, tanto de sociedades privadas como de sociedades

cotizadas. Sólida experiencia en operaciones de M&A tanto de sociedades privadas, como de sociedades

cotizadas, para clientes industriales y para fondos de private equtiy y con experiencia en ofertas públicas de

adquisición y procesos de privatización. 

Mónica Martín de Vidales 

P.- ¿Cómo has visto la evolución de la mujer abogada en el sector legal desde que comenzaste tu carrera 

profesional?

R.- Sin duda, la evolución de las mujeres en el sector legal desde los tiempos en que inicié mi carrera y hasta

la fecha ha sido impresionante. Primero, porque ha sido espectacular el incremento en el número de mujeres

abogados en cualquier ámbito del sector legal, donde antes predominaban los hombres.  Y después, por la

relevancia y participación de las mujeres en la organización y la dir ...
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